

Election du délégué de la classe

PS-MS



Mardi 08 octobre 2024, notre maîtresse Rita TARABEY FARES, a préparé l'élection du délégué de notre classe.

Deux élèves se sont présentées :

Fedora HUE et **Beatrise BERZINA**

Nous avons **voté** comme nos parents !

Nous avons procédé à un **vote secret** pour élire notre **délégué**.

Nous avons pris une **enveloppe**, puis le **bulletin de vote**.

Nous sommes rentrés dans **l'isoloir** et nous avons coché la case de nom du **candidat** de notre choix.

Nous avons mis le bulletin de vote dans l'enveloppe, puis nous avons mis l'enveloppe dans **l'urne** et nous avons signé pendant que notre maîtresse disait : « **a voté** »

Après avoir ramassé toutes les enveloppes, nous avons effectué **le dépouillement**.

La maîtresse était **la présidente** chargée de veiller au bon fonctionnement du vote.

Elle a lu à voix haute les prénoms élus et notre camarade Beatrise a écrit le résultat au tableau.

Ensuite la maîtresse a annoncé le délégué élu :

« Félicitation à notre nouvelle déléguée de classe **Fedora HUE** ».

Enfin la maîtresse a lu la **charte du délégué de classe** et notre déléguée Fedora l'a approuvé et l'a signé.



Les élèves de la classe PS-MS